

## Polsek Lakbok Kawal Ketat Proses Perbaikan Jembatan Kereta Api di Desa Cintaratu Demi Keselamatan dan Kelancaran Transportasi

Ciamis - [CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM](http://CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM)

Oct 25, 2025 - 18:31



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui jajaran Polsek Lakbok menunjukkan kepeduliannya terhadap keselamatan dan kelancaran transportasi publik dengan melakukan monitoring langsung kegiatan perbaikan jembatan kereta api di Dusun Cikawung, Desa Cintaratu, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Bhabinkamtibmas Desa Cintaratu Brigadir Diko Pujoko K,

S.H., bersama Bhabinsa Desa Cintaratu Serda Slamet yang berlangsung pada Jumat (24/10/2025).

Monitoring dilakukan sebagai bentuk dukungan aparat keamanan terhadap pihak PT KAI (PJKA) yang tengah melaksanakan pekerjaan perbaikan jembatan kereta api sepanjang 100 meter. Diketahui, perbaikan ini dilakukan karena adanya penurunan konstruksi penyangga jembatan sekitar 10 sentimeter yang berpotensi mengganggu stabilitas jalur dan keselamatan perjalanan kereta api yang melintas di wilayah tersebut.

Peran kepolisian dalam kegiatan ini tidak hanya sebatas memantau jalannya perbaikan, tetapi juga memastikan keamanan di sekitar lokasi pekerjaan agar kegiatan dapat berjalan tertib tanpa mengganggu masyarakat sekitar maupun operasional kereta api. Kehadiran Bhabinkamtibmas di lapangan menjadi wujud nyata sinergi antara kepolisian, TNI, dan pihak PT KAI dalam menjaga keamanan infrastruktur vital yang menjadi jalur transportasi penting bagi masyarakat Ciamis dan sekitarnya.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Lakbok IPTU Tri Widiyanto menyampaikan bahwa kegiatan monitoring seperti ini merupakan langkah preventif untuk menghindari terjadinya hal-hal yang dapat mengancam keselamatan perjalanan kereta api. Ia menegaskan bahwa Polsek Lakbok akan terus bersinergi dengan berbagai pihak dalam upaya menjaga sarana dan prasarana publik agar tetap aman dan berfungsi optimal. Kepolisian tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga turut hadir sebagai pengawas lapangan demi terciptanya keselamatan bersama.

Masyarakat sekitar menyampaikan apresiasi terhadap langkah cepat dan responsif aparat kepolisian yang turut memastikan proses perbaikan berjalan aman dan kondusif. Warga merasa lebih tenang karena adanya pengawasan langsung dari pihak Polsek Lakbok yang selalu sigap menjaga situasi di sekitar area kerja. Mereka berharap sinergi antara kepolisian, pemerintah, dan masyarakat terus terjalin kuat agar setiap permasalahan yang menyangkut kepentingan umum dapat segera diatasi dengan baik.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lokasi perbaikan terpantau aman, tertib, dan kondusif. Melalui kegiatan ini, Polsek Lakbok kembali menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan, keselamatan, dan kenyamanan masyarakat, khususnya di wilayah yang memiliki infrastruktur strategis seperti jalur perlintasan kereta api.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar